



ENTRADA	
EXPEDIENTE	
FECHA	Nº
07.05.24	2462N1
HORA: 11:24	
CONCEJO MUNICIPAL	
SUNCHALES	

Sunchales 27 de mayo de 2024

A los integrantes del Concejo Municipal.

De nuestra mayor consideración

Nos dirigimos a Ud. a raíz del fatal accidente acaecido en la noche del 25 del corriente, en el que perdiera la vida el joven A. Capelino.

Nuestra ciudad, presenta en su paisaje los canales norte y sur. Hasta hace unas décadas esos cursos de agua recorrían lo que podía considerarse la periferia, pasando por dentro de la misma solo en algunos tramos; siendo estos además zonas poco transitadas y poco pobladas.

Sin embargo, con el crecimiento de la ciudad, dichos cursos de agua fueron quedando en el interior de la ciudad y en sus márgenes se formaron barrios populosos, donde el tránsito es también intenso.

Acaso sin querer, - en el devenir cotidiano- hemos incorporado, naturalizado e invisibilizado algunas peligrosidades implícitas en todo ese proceso de desarrollo urbano.

El accidente que mencionamos al inicio de la presente, nos llevó a mirar con otros ojos, y ver cuántas son las calles o esquinas en diferentes barrios, que requerirían algún tipo de protección/ señalización para prevenir y/o evitar desenlaces como el de este caso.

Notamos que esa esquina (Tucumán y Alvear) no es la única que merecería atención y replanteo en cuanto a protección/prevención. También sería bueno considerar la calle San Juan ya que, por varias cuadras, la mano que da al canal tampoco tiene protección, ni vereda para los peatones.

La misma dificultad o desprotección observamos a partir de la intersección de calle San Juan con Santa Cruz - calle esta donde se encuentran dos instituciones que convoca público infantil varias horas al día - el jardín Berta Giacosa y la Escuela de fútbol del barrio 9 de julio- y que también carece de vereda precisamente en el frente de ambas.

La intención de esta nota es hacer llegar nuestra inquietud al respecto, y solicitar se ponga en agenda esta temática que seguramente es más amplia de lo que citamos aquí.

Queremos destacar que la presente ha sido escrita con sincera preocupación, con respeto y sin ninguna animosidad ni intencionalidad partidaria.

Agradecemos desde ya su lectura y atenta consideración. Y quedamos a disposición para todo aquello en lo que pudiéramos colaborar desde nuestro espacio.

Sin otro particular, saludamos cordialmente.

**PJ SUNCHALES**  
**UNIDAD BÁSICA "GABY MIRETTI"**